

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Simpulan dari hasil penelitian tentang pengaruh modal, jenis usaha dan pendampingan terhadap perkembangan UMKM di kecamatan Banjarmasin Timur sebagai berikut :

- 1) Variabel modal, jenis usaha dan pendampingan secara simultan berpengaruh terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur. Hal ini ditunjukkan dari uji F dimana hasil nilai F hitung hitung $6,074 > 2,98$ F tabel dan nilai signifikasi ketiga variabel tersebut sebesar $0,003$ yang mana nilai $sig. < 0,05$ sehingga dapat disimpulkan H_1 diterima dan H_0 ditolak, yang berarti terdapat pengaruh signifikan dari variabel modal, jenis usaha dan pendampingan terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur dengan variabel modal menjadi variabel independen yang dominan
- 2) Modal berpengaruh secara parsial terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur. Hal ini dibuktikan dari hasil uji t hitung $3,596 > 1,170329$ tabel t dan nilai signifikasi (*p-value*) bernilai $0,001$ dimana nilai $sig. < 0,05$, maka dapat disimpulkan H_1 diterima dan H_0 ditolak. artinya terdapat pengaruh yang signifikan dari variabel modal usaha terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur. Adapun variabel jenis usaha memiliki pengaruh secara parsial terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur.

Hal ini dapat dilihat dari hasil nilai t hitung $-2,163 > 1,70329$ t tabel dan nilai signifikansi (p -value) uji t sebesar $0,015 < 0,05$, sehingga dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_2 di terima. Artinya, terdapat pengaruh yang signifikan dari variabel jenis usaha terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur. Dan variabel pendampingan tidak memiliki pengaruh secara parsial terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur. Hal ini dapat dilihat dari hasil nilai t hitung $-0,917 < 1,70329$ t tabel dan nilai signifikansi (p -value) uji t sebesar $0,367 > 0,05$, sehingga dapat disimpulkan H_0 diterima dan H_3 ditolak. Artinya tidak terdapat pengaruh yang signifikan dari variabel pendampingan terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian hingga simpulan yang telah dijelaskan, terdapat beberapa saran dari peneliti yang sekiranya dapat bermanfaat kepada pihak-pihak yang terkait dari penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan peneliti sebagai berikut.

1. Bagi pelaku UMKM dapat memanfaatkan kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan bisnis ataupun usaha mikro kecil menengah yang di adakan pemerintah daerah, karena kegiatan ini di adakan untuk membantu para pelaku UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur agar bisa mengembangkan potensi, kreativitas, dan usaha yang ditekuni dari bisnis yang sedang dirintis.
2. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut penelitian ini, hendaknya dapat meneliti dengan variabel independen lain selain modal, jenis usaha dan pendampingan terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin. Peneliti selanjutnya juga dapat meneliti mengenai dampak dari kegiatan yang bisa dikatakan rutin di lakukan ini untuk mendukung UMKM oleh

Dinas Koperasi Usaha Mikro, Kecil dan Tenaga Kerja kota Banjarmasin ataupun hal lain yang bertujuan mengembangkan UMKM. Selain itu, untuk peneliti selanjutnya dapat memperhatikan subjek penelitian, sebaiknya meneliti dengan lokasi usaha yang kiranya dapat memudahkan peneliti dalam melakukan riset karena dikhawatirkan cakupan yang luas dapat menjadi kendala dalam penelitian selanjutnya.